



VOZ EN LIBERTAD

Diario del Istmo Coatzacoalcos y la región

TIEMPO EN LA REGIÓN
PROBABILIDAD
DE LLUVIAS

MÁXIMA 27° MÍNIMA 24°	COATZACOALCOS	MÁXIMA 28° MÍNIMA 22°	MINATITLÁN
MÁXIMA 27° MÍNIMA 23°	AGUA DULCE	MÁXIMA 27° MÍNIMA 22°	ACAYUCAN

EL DIARIO QUE LEEMOS TODOS

Lunes 28 de Octubre de 2024. Coatzacoalcos, Veracruz. Año XLV. Núm. 16,245 / \$10.00 / www.diariodelistmo.com

f /diariodelistmo

X @diariodelistmo

@diariodelistmo

@diariodelistmo

@diariodelistmo

@diariodelistmo

@diariodelistmo

@diariodelistmo

@diariodelistmo

@diariodelistmo

Para los siguientes días

Alerta SPC por lluvias en el sur



CARLOS HEREDIA/IMAGEN DEL GOLFO

LAS LLUVIAS Y VIENTO provocarán oleaje de hasta 1.5 metros en las costas del sur.

Una vaguada se ubica frente a costas de Veracruz y Tabasco, por lo que la SPC emitió un aviso especial

COATZACOALCOS, VER.
HEDER LÓPEZ CABRERA
IMAGEN DEL GOLFO

Los efectos de la Onda Tropical 28 y una vaguada al suroeste del Golfo de México continuarán las lluvias en el estado para los siguientes días, ante lo cual la Secretaría de Pro-

tección Civil (SPC) publicó un aviso especial alertando, nuevamente, por las crecidas de ríos y arroyos.

“Tal situación mantendrá el potencial para lluvias y tormentas en la entidad en los siguientes dos días con los máximos acumulados en cuencas del sur, y tendencia a disminuir el martes. Adicionalmente, el viento dominante en costas seguiría del Norte con rachas eventual- mente fuertes para disminuir el lunes”, añadió la SPC.

Es preciso mencionar que la vaguada se ubica frente a costas de Veracruz y Tabasco, razón por la cual hay condicio-

nes de lluvia al conectarse con el eje de la Onda Tropical 28 ubicado al sur de Campeche.

“Lo anterior podría limitar el apoyo a la población de las cuencas del sur afectada por la emergencia hidrológica (aumento de los niveles de los ríos) ... a partir del martes se prevé disminuyan las condiciones para lluvias; sin embargo, se pueden presentar eventos aislados especialmente en regiones montañosas”, mencionó la dependencia en su aviso especial.

Para este lunes se prevén lluvias y tormentas con acumulados de 5 a 20 milímetros (mm) de forma general y máximos de

50 a 70 mm en llanuras y costas del centro y cuencas del Papaloapan al Tonalá.

Debido a ello la SPC recomendó extremar precauciones por deslaves, derrumbes y deslizamientos de laderas, así como por encharcamientos e inundaciones pluviales y fluviales, a la par de crecidas de ríos y arroyos de respuesta rápida y lenta junto a tormentas eléctricas, viento fuerte y oleaje elevado.

De ahí que se esperen vientos del noroeste y norte de 20 a 35 kilómetros por hora (km/h) con rachas de 40 a 50 km/h en las costas centro y sur.

Pasará 40 años en la cárcel tras matar a su pareja

TATAHUICAPAN, VER.
SOFÍA MORENO
IMAGEN DEL GOLFO

El feminicida Manases 'N', quien atacó a su pareja a machetazos y le ocasionó la muerte pasará una condena de 40 años de prisión, tras ser hallado culpable de estos hechos ocurridos en el año 2019 en un poblado de Tatahuicapan.

La Fiscalía General del Estado, informó sobre la sentencia condenatoria de 40 años de prisión en contra de Manases 'N', que logró la Fiscalía Especializada en Investigación de Delitos de Violencia Contra la Familia, Mujeres, Niñas y Niños y de Trata de Personas.

Este sujeto fue hallado responsable del delito de feminicidio, cometido en agravio de

la víctima identificada como Irene Hernández, quien era su pareja sentimental.

Dentro del boletín la Fiscalía, detalló que estos hechos se suscitaron el 14 de septiembre de 2019 en la localidad Arroyo Ocotál - Texizapan, del municipio de Tatahuicapan.

Lugar donde el feminicida Manases 'N', quien se encontraba bajo los efectos del alcohol, y tras sostener una discusión con la joven, la agredió con un arma blanca tipo machete, causándole lesiones que la privaron de la vida.

El juez además de dictar sentencia suspendió sus derechos civiles y políticos, dentro del juicio oral 329/2022, por lo que permanecerá recluido en el Centro de Readaptación Social Duport Ostión (Cereso).



MANASES 'N'



EL FEMINICIDA MANASES 'N', quien atacó a su pareja a machetazos y le ocasionó la muerte pasará una condena de 40 años de prisión.

STAFF/IMAGEN DEL GOLFO

Con devoción, celebran hoy a San Judas Tadeo

COATZACOALCOS, VER.
SOFÍA MORENO
IMAGEN DEL GOLFO

Fieles creyentes a San Judas Tadeo, quien es el santo patrono de las causas perdidas, comienzan a preparar sus imágenes religiosas con arreglos florales, para celebrarlo como cada 28 de octubre como se acostumbra en Coatzacoalcos y en todo México.

Desde muy temprano durante el domingo, devotos acudieron con las floristas ubicadas en distintos sectores para que sus imágenes de San Judas Tadeo, que van desde las más modestas en tamaño hasta otras que alcanzan más de 1.50 metros, sean adornadas.

Lleno de flores en tonos, amarillo, blanco y rosas de distintos colores, es como son arregladas dichas imágenes que guardan una devoción propia a manos de quien las lleva a que sean adecuadas para los rezos, misas o veladas.

En la creencia de la iglesia católica, San Judas Tadeo, es el santo que intercede ante la petición de la solución de algún problema, salud, dinero, trabajo o en todo caso pagar una manda por algún milagro cumplido.

Se espera que este día en capillas e iglesias de Coatzacoalcos, se lleven a cabo rosarios y misas en las que los creyentes acuden y lleven sus imágenes para ser bendecidas al concluir la ceremonia en distintos horarios.



CARLOS HEREDIA/IMAGEN DEL GOLFO

SE ALISTAN para los festejos de San Judas Tadeo, para este lunes 28 de octubre.



CARLOS HEREDIA/IMAGEN DEL GOLFO

CIUDADANOS ACUDEN a las florerías para que sus imágenes sean adornadas para este día.

SÍMBOLO DE ESPERANZA Y FORTALEZA

San Judas Tadeo es honrado junto a San Simón el Zelote el 28 de octubre, ya que, según la tradición, ambos apóstoles fueron martirizados en Persia por predicar la fe cristiana.

La festividad en este día recuerda su valentía y sacrificio, convirtiéndolo en un símbolo de esperanza y fortaleza espiritual para quienes enfrentan situaciones adversas.

San Judas Tadeo es especialmente popular en países de América Latina, donde se le rinde homenaje con procesiones, misas y altares repletos de flores, velas y ofrendas.

Su imagen suele representarlo con una medalla en el pecho con el rostro de Cristo, símbolo de su fe y lealtad, y con un bastón que hace referencia a su labor evangelizadora.

Realizarán misas en la Catedral

COATZACOALCOS, VER.
HEDER LÓPEZ CABRERA
IMAGEN DEL GOLFO

Aunque desde el viernes la comunidad istmeña inició los festejos por San Judas Tadeo, será este lunes cuando se oficiarán misas en conmemoración al Patrono de las Causas Imposibles, como le denomina la Iglesia Católica a quien fuera uno de los 12 apóstoles de Jesucristo.

¿QUIÉN ES SAN JUDAS TADEO?

San Judas Tadeo fue uno de los apóstoles en estar presente en La Última Cena, su nombre en hebreo significa 'Alabanzas dadas a Dios', mientras que Tadeo que proviene del arameo es un término que se traduce como 'El valiente, hombre de pecho robusto'.

Se le menciona Tadeo para diferenciarlo de Judas Iscariote, a quien se le atribuye haber traicionado a Jesucristo.

Forma parte del tercer grupo de apóstoles junto a Simón y Judas Iscariote, sin embargo, es de los menos mencionados en los evangelios; éste habría muerto en Beirut no sin antes evangelizar la antigua Mesopotamia y predicar en Persia.

Las celebraciones litúrgicas comenzaron

HORARIOS

- 07:00 horas
- 08:00 horas
- 12:00 horas
- 19:00 horas

En la Catedral de San José.

desde el 550 Después de Cristo, por lo que la Iglesia Católica lo venera como el santo de las causas difíciles y desesperadas, siendo su festividad cada 28 de octubre, por lo que en América Latina su devoción comenzó a partir del siglo XIX.

En el caso de Coatzacoalcos los festejos iniciaron el viernes con lanzamientos de cohetes, mientras que el sábado la comunidad istmeña hizo su tradicional vela en honor a San Judas Tadeo.

LAS MISAS

Sin embargo, la Diócesis de Coatzacoalcos hará este lunes 28 de octubre la tradicional celebración con la Eucaristía en la Catedral de San José.

Serán cuatro las misas que se realizarán al santo conocido por su lealtad a Jesucristo y su firme compromiso de propagar la fe cristiana: 07:00, 08:00, 12:00 y 19:00 horas.